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Aos vinte e um dias do mês de novembro compareceram os membros do Conselho 2 

Municipal de Educação para reunião ordinária. A pauta do dia girou em torno da 3 

reformulação do Plano de Cargos, Carreira do Magistério e a visita de trabalho que o 4 

GAE (Grupo de desenvolvimento Educacional – empresa contratada para realizar o 5 

estudo) que será nos dias 10 e 11 onde todos foram convidados. Estudou-se o 6 

calendário de 2019 e o parecer jurídico sobre o transporte da APAE. Outro assunto é a 7 

classificação para distribuição de aulas. Passadas todas as informações sobre as 8 

reuniões do interior a respeito da dificuldade em termos de matrículas de poucas 9 

crianças. Sugeriu-se que poder-se-á pleitear uma única escola de tempo integral. As 10 

matrículas do pré escolar 1 também foi destacada onde todos foram informados que as 11 

crianças de 4 anos terão vagas garantidas nas escolas do interior e na cidade será na 12 

creche. Sobre o calendário foram explicadas as especificidades  e todos opinaram. 13 

Sobre o Plano da Primeira Infância faremos novos encontros. O repasse da verba do 14 

FUNDEB para a APAE foi explicado da forma que está sendo executado e que o 15 

parecer jurídico será enviado a promotoria pública. Todos desejam acompanhar as 16 

regulamentações da distribuição de aula. Nada mais havendo lavrei a ata.  Capanema, 17 

21 de novembro de 2018. 18 


